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Buenas tardes, lamentamos comunicaros que siguiendo indicaciones recibidas esta misma
tarde del Ministerio de Sanidad recomendamos retirar, hasta que tengamos nuevas
indicaciones al respecto, las mascarillas Garry Galaxy con la referencia N95 (Paquete verde que
os hemos enviado. El paquete azul no tiene problemas).

Como podéis comprender la información transmitida esta mañana era correcta hasta que el
Ministerio de Sanidad ha rectificado la información remitida.

Os indico el texto recibido.

Como continuación de la comunicación remitida el pasado 15 de abril donde se trasladaba
información urgente para que se procedería a la retirada inmediata de todas las mascarillas
“Garry Galaxy” contenidas en envases verdes, se informa de lo siguiente:

1. Las mascarillas Garry Galaxy N95 contenidas en envase verde cuya referencia es 20200407
201401, según el informe del INSST, “son compatibles con una mascarilla con clasificación
FFP2 de acuerdo con la norma UNE-EN 149:2001+A1:2010.”

2. Las mascarillas Garry Galaxy N95 contenidas en envase verde cuya referencia es 20200324
201201:

a. Según el informe del INSST, “no cumple con ninguna clasificación indicada en la norma UNE-
EN 149:2001+A1:2010”.

b. Según el informe del INSST, la eficacia media de filtración estaría en torno al 70%.
c. Con objeto de preparar su remisión, se solicita que se identifiquen las cajas que contienen

estas mascarillas con el siguiente mensaje “Producto no conforme como FFP2”. En breve se
les trasladará el procedimiento logístico.

3. Las mascarillas Garry Galaxy N95 contenidas en envase verde cuya referencia no sea ninguna
de las expuestas deben mantenerse retiradas a la espera de nueva información que será
remitida cuando se realicen los ensayos correspondientes por el INSST.

Las mascarillas que nosotros hemos enviado corresponde al apartado 3. REF 20200327.
Todavía no están homologadas pero ya están haciendo los ensayos oportunos, por lo que os
recomendamos que las guardéis hasta tener nuevas noticias.

Estaremos atentos y solicitaremos al Ministerio de Sanidad más diligencia en sus
comunicaciones para que no se vuelvan a producir estos errores.


